

Betrieb & Gewerkschaft

IG-Metall mobilisiert für „Revolution“

Von Heinz Jandl | 28. September 2014

Der heute wieder unter jüngeren populärer werdende Begriff der „Revolution“ wird für die IG-Metall Kampagne „Revolution Bildung“ übernommen.

Der heute wieder unter jüngeren populärer werdende Begriff der „Revolution“ wird für die IG-Metall Kampagne „Revolution Bildung“ übernommen.

Die sich seit Jahren verschlechternde Situation der lernenden und arbeitenden Jugend wird endlich in gewerkschaftlicher Mobilisierung zum Thema. Erfolgsdruck, Angst vor Arbeitslosigkeit, niedrige Löhne – das bereitet Deutschlands Jugend die größten Sorgen. Jede zweite Neueinstellung hat ein Verfallsdatum. Vor allem junge Arbeitnehmer kennen den Jobeinstieg heute nur noch mit einem befristeten Arbeitsvertrag. Für viele Arbeitgeber ist die Befristung ein Instrument für mehr Flexibilität.

Nach der erfolgreichen „Kampagne Übernahme“ will die IG-Metall erneut bis zu 20?000 Jugendliche in der Kölner City zu einer Demonstration mobilisieren. Gefordert wird:

- Eine gerechte Reform des Berufsbildungsgesetzes!
- Eine radikale Reform des BAföG!
- Ein funktionierendes Weiterbildungsgesetz!
- Ein attraktiver Weiterbildungstarifvertrag!

Aber auch für „ältere“ KollegInnen gilt: Kommt nach Köln und kämpfe mit uns am 27. September beim großen Aktionstag für gute und gerechte Bildung. NUR noch wenige Tage: „Revolution Bildung“!

TiPP!

Mobi-Webseite

www.revolutionbildung.de/

Dort kannst du auch den Newsletter der Kampagne bestellen.

Rückblick auf die vergangene Aktion:

http://youtu.be/atcA_sJP2Tc

Dieser Beitrag wurde publiziert am Sonntag den 28. September 2014
in der Kategorie: **Betrieb & Gewerkschaft, RSB4.**

